

Der Duft von frisch gebackenen Waffeln lag in der Luft

Auch beim 2. St. Wendelinus Weihnachtsmarkt war der Schulelternbeirat (SEB) der Grundschule Hatzenbühl gemeinsam mit vielen Helferinnen mit einem eigenen Stand vertreten. Bei schönstem Winterwetter und wunderbarer vorweihnachtlicher Atmosphäre standen unsere Waffeleisen nicht still, um die Besucher mit frischgebackenen Waffeln zu verwöhnen!



An dieser Stelle ein riesengroßes DANKESCHÖN:
an alle Eltern, die uns mit Teigspenden oder tatkräftig vor Ort unterstützt haben!
An alle Besucher, die mit ihrem Waffelkauf unsere Grundschüler unterstützt haben!



DANKESCHÖN!

Wir hoffen alle hatten schöne Feiertage und wünschen alles Gute im neuen Jahr!
Der Schulelternbeirat der Grundschule Hatzenbühl